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会長挨拶　続き

当クラブが存続していればですが・・・（多分、
大丈夫でしょう？）第２０００回目の例会は、
２０２４年、平成３６年６月頃になると思いま
す。この伝統を引き継ぎ、これまで以上に伝統
ある輝かしいクラブにして行きたいと考えてお
ります。
　会員数ですが今年の４月と７月に１名づつ新
しい仲間が増えました。今期は、後２名の新会
員を予定しておりますが・・・でも現在まだ、
３１名です。まずは、会員増強と言う事で、当
クラブの増強目標を純増２名と致します。また、
増強には、現会員の維持と言う意味もあります
ので“楽しい例会”を目指します。夜間例会を
増やしたり、親睦活動に注力して退会防止をし
て行く所存です。会員増強を行い、今まで以上
に社会奉仕や国際奉仕活動に注力して行きたい
と考えております。
　本日は、加賀　修ガバナー、本当に、有りが
とう御座いました。
また、岐阜ロータリークラブの皆様、御世話に
なり、誠に有りがとう御座いました。御礼申し
上げます。
これを持ちまして私の閉会の挨拶と致します。
有りがとう御座いました。

    

    

　皆様、こんにちは！
　本日は、加賀 修ガバナーを御招きしての岐阜
クラブ様との合同例会です。加賀　修ガバナー
には、御多忙の中ご訪問戴き、誠に有難う御座
います。御礼を申しあげます。
　また、岐阜ロータリークラブの皆様には、
ＩＭ並びに合同例会と大変御世話になりました。
心より、御礼を申し上げます。本当に有りがと
う御座います。
　ところで２０１３年度のテーマは、
『ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を』
であります。我々ロータリアンが本気でロータ
リーを実践し、職業奉仕を通じて社会に貢献し、
ロータリー精神に共鳴出来る仲間を増やしてい
く。奉仕の理想を実践する事により、戦争のな
い平和な世界と、豊かな人生をつくる術である
と考えます。
　ところで、本日は記念すべき日であります。
今日は、岐阜北ロータリークラブの第１，５０
０回目の例会であります。この記念すべき日に
加賀　修ガバナーに来ていただき、とても光栄
に存じます。当クラブは、３１年前の１９８２
年、昭和５７年６月３０日に設立致しました。
日本で第１５５８番目のクラブとして昭和５７
年７月１４日に承認されました。それから第１
回目の例会が始まり、第５００回目の例会が第
１１期である平成４年７月１５日です。第１０
００回目の例会が第２１期である平成１４年１
２月１１日で、この時記念総会を開催致しまし
た。そして、第１５００回目が本日であります。

会長挨拶　【原尾　勝　会長】

会員増強委員会担当：

第 1502 回 例会　8/7( 水 )

慶祝行事
クラブフォーラム（１）
WAIWAI例会

会長・前会計担当：

第 1501 回 例会　7/24( 水 )

定時総会（前年度決算承認）

１００万＄

会長・幹事担当：

第 1500 回 例会　7/20( 土 )

クラブアッセンブリ―（２）
ガバナー公式訪問
岐阜ＲＣとの合同例会



WEEKLY REPORT

http://gifukita-rc.com/
   

 

    

        

    

http://gifukita-rc.com/

  

        

委員会・同好会報告事項　続き

優勝　　      辻　　　博　　ＮＥＴ　６９　　　　　
準優勝　　　　岡田　　忍　　ＮＥＴ　７１　　　　　
３位　　　　　国井　省二　　ＮＥＴ　７１　　　　　
べスグロ　　　辻　　　博　　　　　　　　　　　　　
ドラコン　　　辻　　　博　　　　　　　　　　　　　
ニアピン　　　辻　　　博　・　前田　吉彦　　　　　
参加者　１０人　　　　　　　　　　　　　　　　　　

総会　懇親会　　　　　　　　　　　　　
参加者１６名       

     

   

   

出席報告

会員数：31名

出席数：20/31名

出席率：64.52%

欠席者：4名（出席免除 5名　80.65%）

来訪者：ガバナー　加賀  修　様

　　　  ガバナー補佐　関谷　崇夫　様

会員表彰・委嘱状

バナー交換

委員会・同好会報告事項（敬称略）

岐阜Ａグループ　Ｉ．Ｍ.          
講師　　丹羽　宇一朗　氏          
「構造改革が進む日本経済の将来と
企業経営のありかた」          
          

ゴルフ同好会　　　  第３２期　第１回　報告　　　　　　　　　　　　　　　　　    
          
７月１８日（木）
やまがたゴルフ倶楽部　美山コース　　　　　

        

例会行事

ガバナー公式訪問　岐阜ＲＣとの合同例会  
　　　　  　　　　　　加賀   修　ガバナー  

        

　世界２００カ国に５３４名のガバナーがおみ
えです。そのガバナーはＲ．Ｉ．の役員になり
ます。ということは各クラブにＲ．Ｉ．の思い
を伝える責務があります。ロン．Ｄ．バートン
会長が、２３４０地区は会長賞に挑戦する方が
少ないとのご指摘でした。
　１つ目、クラブ純増１名を達成してください。
日本の４０年後はどうなる。日本においてロー
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例会行事　続き

タリーアンは、過去１５年間減少し続けていま
す。会員数は一時は５０００名あったものが、
現在は３０００名を切るかもしれないとの懸念
があるほどに減少してしまいました。ですから、
最悪維持をして頂く。純増１名をお願いします。
２つ目、財団への寄付をしてください。ロータ
リーの夢計画が始まります。昨年までパイロッ
ト地区を２年したクラブと初めてするクラブで
は歴然と差はあります。パイロット地区は確実
に寄付はするけれどもその財団の資金を使わせ
て頂こうという思いは強いと思われます。その
クラブは是非、地区補助金を使って頂きたい。
先日もお話しましたが、この地区は１０２＄を
寄付しています。１００＄を超えているので良
いとのお考えもありますが、実は、日本の３４
地区の中で、下から８番目であることをご存知
でしょうか。個人差はありますが、２００＄を
超えている方も多くお見えになる中、ロータリ
ーを知って頂くほど、その分寄付をして頂きた
い。是非１５０＄を目標にして頂きたいと考え
ています。宜しくお願いします。３つ目、ロー
タリーファミリーを通じたネットワークの強化
をして頂きたい。ご自身のみではなく、家族や
他の団体も巻き込みながら、その行動でロータ
リーの公共イメージとして伝えることをしてく
ださい。この３つの行動をとることによってロ
ータリーの会長賞をめざしていただきたい。
例会場について、先輩に教えて頂いた事をお伝
えします。「ここは道場と思うように」との、
教えでした。私個人としては、剣道や柔道と同
じように礼をして例会場に入り、礼をして例会
場から出る様に心がけています。そのような気
持から「脚下照顧」とさせて頂きました。皆様
はどこに掲げられるのでしょうか。ところで、
みなさんは、友達がいますか。真の友達がいま
すか。その友達がロータリーを退会すると言わ
れた場合はどうされますか。じゃあ友達だから
一緒に退会するとなると非常に困ります。相談
されましたら、是非止めて頂きたい。友達はそ
の友達の退会を止めてください。お年を召され
た方は是非死なないでください。すべてのロー
タリーアンが、ロータリーの維持を心がけてく
ださい。　　　　　　　　　　　　
　みなさん、今日は良いことをしましたか。一
日一善という言葉は、幼い頃から言いますが、
大人になってからもしてみえますでしょうか。
是非財団での寄付をよろしくお願いします。ま
た、本来、例会場はホテルの人が設営して頂け
ますが、是非、手伝ってください。お年を召さ
れた方が率先してお手伝いしてください。そう

  

        

例会行事　続き

しますと、若いロータリアンが手伝います。宜
しくお願い致します。ロータリーにはお客さん
が居ないということです。みなさんが自ら行動
することで、クラブが栄える。２６４０地区が
栄える。万々歳となるとなるでしょう。ロータ
リーは「入りて学び」「入り手学び」「入り手
学び」のみではなく「出でて奉仕せよ」に重点
を置くことを心がけてください。ロン．Ｄ．バ
ートン会長は、会議に参加する前に寄付をして
から参加してください。との連絡がありました。
つまり、実践してから参加してください。との
意味です。皆様も実践してください。一年間宜
しくお願いします。　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
        

  

   

   

    

 
 
 

　　会報・広報 ７月担当　前田　吉彦

         

次回例会のご案内

第１５０２回　例会 ８月７日（水）
慶祝行事・クラブフォーラム（１）
ＷＡＩＷＡＩ例会

担当者：会員増強委員会


